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（様式第３号）

津山市議会出前懇談会開催結果報告書

令和５年１０月１１日

津山市議会議長 様

出席議員代表 髙 橋 寿 治

報 告 者 田 口 浩 二

津山市議会出前懇談会を下記のとおり開催しましたので報告します。

記

開 催 日 時
令和５年１０月１１日

午後２時～午後３時４０分

開 催 場 所 全員協議会室

議 題 民生委員を取り巻く現状について

参加団体名 津山市民生児童委員連合協議会

出 席 議 員 髙橋寿治、ほかぞの千晶、秋久憲司､勝浦正樹、近藤吉一郎、田口浩二
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懇 談 内 容

○開会

・髙橋班長挨拶

・高山民生児童委員連合協議会会長挨拶

・出席者自己紹介

○津山市民生児童委員連合協議会の概要についての説明

○意見交換（主なもの）

質問・意見・要望等 議員の回答・意見等

高齢者対策が必要。 貴重なご意見として承る。

１人で広範囲な複数の地区を受

け持っており、負担が大きい。ま

た、仕事を持っているため会議

を持ちにくい。

貴重なご意見として承る。

個人情報保護法により家庭内に

入っていけない。

貴重なご意見として承る。

民生児童委員の仕事は増えた

が、なり手がいない。

貴重なご意見として承る。

他地域と繋がりが持ちにくい。 貴重なご意見として承る。

福祉委員のような支援員（補助

員）が欲しい。なぜ福祉委員制度

ができないのか。

現状では地域ケアシステムを作

って対応する方針をとってい

る。制度化について、関係者でよ

く協議する必要がある。

未舗装区間を通学しているた

め、舗装して欲しい。

通学路を確認する。

民生委員の数が少ない。 条例で定数が決まっている。

地域に根付いた人が民生児童委

員をすべき。

貴重なご意見として承る。

仕事をしながら民生委員をでき

る環境を作って欲しい。

貴重なご意見として承る。

台帳を作っておく必要がある。 貴重なご意見として承る。

台帳を作っておく必要がある。 貴重なご意見として承る。

民生児童委員のなり手がいな

い。

貴重なご意見として承る。

連合町内会支部長会議でなり手

について話をしてもらえない

か。

地域と委員が手を携えて活動で

きる仕組み構築が必要と考えて

いる。
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○その他特記事項

福祉委員制度について、なり手不足の問題、仕事をされている委員の

活動のあり方など、厚生委員会としても今後、研究を行なっていく。

主任児童委員について知って欲

しい。

貴重なご意見として承る。

町内会の班長に支援を願えない

か。

貴重なご意見として承る。

民生児童委員への就任を打診さ

れたら是非受けて欲しい。

貴重なご意見として承る。

時代の変化に対応していく必要

がある。

貴重なご意見として承る。


